
西宮市立浜脇中学校　感想

トライやる学校ＮＩＥを受けての感想や考えたこと、学んだこと、今後にいかせそうなことを書こう。

新聞の作り方やインタビューの仕方を勉強して、難しさを感じたし、新聞社の方達はとても凄いことをしてい
るということを実感しました。そしてNIEの授業を受けて将来出来ることの幅が広くなったから受けて良かった
と思いました。

僕は具体的にかつ早く記事を書くことが大切だと思いました。主語、述語を近くし、読みやすい文章を構成
することで、読者にニュースを届けることの大変さがわかりました。

感想は新聞をつくるのにはたくさんの人がはたらいていてすごいなとおもいました。

新聞の仕組みや記事を書く人の凄さなどがわかりました。学んだ事で5W1Hと言う言葉を初めて聞きました
それは新聞にとってとても大事な事とわかりました。今後いかせそうな事は友達と話す時に相手のリズムに
合わせたりして友達との会話を深めれたらいいなと思っています。

新聞ができるまでに、すごくたくさんの人が関わっていることがわかった。自分も、誰かに話を聞いたり、文
を書いたりするときは、ここで学んだことを生かせたらいいと思う。

新聞を作るには色々な作業があり、それを全て短い期間で行っていることを知り、実際にやってみたら大変
だったので、すごいなと思いました。

インタビューをしてそれを記事にまとめるのは、すごく難しいなと思いました。もっと質問で具体的な内容をき
けばもっと書きやすかったと思います。みんなが読みたいと思うような見出しを考えるのは難しかったです。


